

- **Einnahmen** plus 750,00€ → Kostenerstattung Aktionstickets Phantasialand

Gesamt: 3.220,66€

TOP 4 – Einwohnerfragestunde

Herr Georg Thole bedankte sich beim Parlament für die Teilnahme an der Seniorenmesse und berichtete, dass es dafür eine sehr positive Resonanz gab. Außerdem plant die Seniorenvertretung im nächsten Jahr eine Verkehrskontrolle durchzuführen und hätte das KiJuPa dafür gerne als Kooperationspartner, da dieses eine solche Verkehrskontrolle bereits unterstützte. Zudem merkte Herr Georg Thole an, dass die zuvor versprochene Revanche eines Boule-Spieles noch ausstünde.

TOP 5 – Rückblick

- Kinderdisco: Connor Eichhorn berichtete von der Kinderdisco, die am 13.10.23 im Kinder-, Jugend- und Kulturzentrum „Alter Schlachthof“ stattfand. Die Kinderdisco war sehr gut besucht, es waren zwischen 150 und 200 Kinder da. Das Programm mit verschiedenen Spielen, Tänzern, einer Fotobox und einer Verlosung hat den Kindern sehr gut gefallen und viel Spaß gemacht.
- Phantasialand: Julian Jank berichtete von der Jubiläumsfahrt ins Phantasialand, die am 23.10.23 stattfand. Alle, die vom KiJuPa mitgefahren sind, hatten sehr viel Spaß und insgesamt war es ein sehr schöner Tag.
- Seniorenmesse: Johanna Botterschulte berichtete von der Seniorenmesse, an der einige Vertreter*innen des KiJuPa am 28.- und 29.10.23 teilnahmen. Das KiJuPa bot dabei an, 4-Gewinn gegen eines der Mitglieder zu spielen. Dies war sehr erfolgreich, indem man spielerisch einen Austausch in Gang bringen konnte. Zudem wurde eine Fotoausstellung präsentiert, die die größten Errungenschaften der letzten 25 Jahre zeigte. Insgesamt gab es von den Besucher*innen sehr positives Feedback.

TOP 6 – Klausurtag

Das KiJuPa veranstaltet am 10.12.23 von 13:30 Uhr bis 19:30 Uhr einen Klausurtag, bei dem das Konzept, das bei den Kennertagen erarbeitet wurde, nochmal überdacht und gegebenenfalls abgeändert werden soll. Man bildet neue Interessensgruppen und erarbeitet neue Ideen und Konzepte. Anschließend wird gemeinsam bei Timmer gegessen und gebowlt.

TOP 7 – Bericht aus den Arbeitskreisen

AK Intern

Carina Titze stellte den Bericht aus AK Intern vor:

- Am 15.12.23 findet die Weihnachtsfeier des KiJuPa im „Alten Schlachthof“ statt. Geplant ist Bingo mit vielen ansprechenden Preisen, Wichteln und gemeinsames Pizzaessen zum Abschluss.

AK Allgemeinwohl

Julian Jank stellte den Bericht aus AK Allgemeinwohl vor:

- Die Planking-Aktion, die über die Herbstferien stattgefunden hatte, wurde nicht angenommen. Es gab keine Teilnehmenden.
- Am 06.12.23 ist ein Bingo-Nachmittag mit selbstgemachten Waffeln im Alloheim geplant. Es wurde darüber abgestimmt, ob drei Präsentkörbe im Wert von 15€ als Preise vom Etat des KiJuPa angeschafft werden sollen. Die Abstimmung wurde einstimmig genehmigt.
- Das KiJuPa beteiligt sich nach wie vor an der Kunstausstellung „Planet Erde“ von der Lingener Kunstschule, die am 07.12.23 um 17:00 Uhr im Rathausfoyer eröffnet werden soll. Die nächsten Planungstreffen finden am 19.11.23 um 12:00 Uhr bis 16:00 Uhr und am 23.11.23 ab 16:00 Uhr statt.

AK Spiel- Sport- und Freizeitflächen

Carina Titze stellte den Bericht aus AK Spiel-, Sport- und Freizeitflächen vor:

- Das KiJuPa beteiligt sich an den weiteren Planungen des neuen Skateparks. Gemeinsam mit der Interessenvertretung der Skater*innen durch den Lingener Skateboard e.V. sollen die Anforderungen und Wünsche im Rahmen eines Workshops gesammelt und durch eine Planungsfirma in einen konkreten Entwurf eingearbeitet werden.
In einem Treffen mit der Verwaltung wurde deutlich, dass bestimmte Verfahren einzuhalten sind, um den Zuschuss in Höhe von 300.000 € für die Stadt Lingen (Ems) zu erhalten. Mit einem tatsächlichen Baubeginn vor 2025 sei daher leider nicht zu rechnen.

TOP 8 – Bericht aus dem Vorstand

- Anlässlich des 25-jährigen Jubiläums soll im nächsten Jahr eine offizielle KiJuPa-Jubiläumsfeier stattfinden. Das KiJuPa stimmte dem mit 30 Stimmen dafür und zwei Enthaltungen zu. Der Vorstand schlug vor, für die Feier das Theaterfoyer zu nutzen. Da eine Co-Finanzierung über die Mittel aus dem Budget des KiJuPa hinaus noch nicht geklärt ist, soll über Fragen zum Umfang des Caterings und weitere organisatorische Details erst später entschieden werden. Andere Vorschläge aus dem Parlament gab es nicht. Dem Vorschlag vom Vorstand wurde mit 29 Stimmen dafür und drei Enthaltungen zugestimmt.
- Das KiJuPa wurde für den Jugend Award vorgeschlagen und wird am Abend des 17.11.2023 an der Preisverleihung teilnehmen.

TOP 9 – Verschiedenes

- Da das KiJuPa sich bei der letzten Sitzung entschieden hat, an der Mahnwache zum Holocaust-Gedenktag teilzunehmen, wurde hierfür eine Arbeitsgruppe gegründet. Es meldeten sich Julian Jank, Johanna Botterschulte, Lana Quadt, Alina Winkelmann, Melissa Wilming, Maksim Fuhrmann und Joel Richter um in dieser Arbeitsgruppe mitzuwirken.

- Das KiJuPa bekam eine Anfrage vom Willkommensbüro über drei verschiedene Veranstaltungen. Zum einen veranstaltet das Willkommensbüro Stadtspaziergänge und sucht dafür ehrenamtliche Helfer*innen. Das KiJuPa stimmte dieser Kooperation mit 21 Stimmen dafür und 11 Enthaltungen zu. Als Ehrenamtliche meldeten sich Carina Titze, Parwin Maslem, Rabea Gardlowski, Muhedin Cakar, Maksim Fuhrmann, Junis Muci, Joel Richter, Alina Winkelmann, Lana Quadt, Elmedin Bejta und Lee-Ann Loose.

Des Weiteren gab es eine Anfrage einer Kooperation bezüglich zwei Aktionsangeboten für Auszubildende. Ein Engagement in diesem Themenfeld kann sich das KiJuPa derzeit nicht vorstellen. Eine Beteiligung wurde mit 15 Stimmen dagegen und 17 Enthaltungen abgelehnt.

Deutlich positiver wurde die Beteiligung am Sommerfest „Willkommen in Lingen“ gesehen. Dieser Kooperation stimmte das Parlament mit 20 Stimmen dafür, zwei Stimmen dagegen und 10 Enthaltungen zu.

- Das KiJuPa beteiligt sich zusammen mit dem Kreisjugendring, dem Stadtjugendring und dem Team Jugend der offenen Kinder- und Jugendarbeit Lingen (Ems) an einer Reise nach Brüssel. Diese ist öffentlich für Jugendliche im Alter von 15 bis 27 Jahren ausgeschrieben und findet vom 01.- bis zum 03.02.24 statt. Dabei wird es auch eine Besichtigung des EU-Parlamentes geben.
- Es gab einen Veranstaltungshinweis auf das Musical-Projekt der offenen Kinder- und Jugendarbeit. Dessen Aufführung findet dieses Jahr unter dem Thema „Helden“ am 25.11.23 im Theater an der Wilhelmshöhe statt.

TOP 10 - Schließung der Sitzung

Julian Jank schloss die Sitzung und wünschte allen Anwesenden bereits frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Protokoll: Lina Tigelaar

Anwesenheitsliste		
anwesend	Abgemeldet	nicht da
Sophia Beck, Elmedin Bejta, Ronja Bengtsson, Johanna Botterschulte, Jan Büsscher, Muhedin Cakar, Muhammed Cakar, Salih Dahir, Connor Eichhorn, Maksim Fuhrmann, Rabea Gardlowski, Pia Guntrum, Sana Haidari, Joost Heisig, Julian Jank, Matti Janning, Maya Kaucher, Bleart Laon, Lee-Ann Loose, Parwin Maslem, Junis Muci, Clara Nottbeck, Haris Pepic, Lana Quadt, Joel Richter, Anna Sandhaus, Jolina Schaefer, Jakob Theising, Carina Titze, Collin Weller, Melissa Wilming, Alina Winkelmann	Laurenz Berndt, Ben Eichhorn, Charlotte Exeler, Mustafa Hamo, Amina Hamo, Amy-Lynn Käpernik, Sophia Klimansky, Ilka Kösters, Laura Legenstein, Lavinia Petter, Suna Riße, Frieda Steven, Hannah Thale, Josefine Tieke, Lenny Wesendrup, Hennes Winter, Neele Winter	Tassilo Alex, Louis Dukelaj, Maximilian Lange, Anna Lübben, Levke Marie Möller, Mika Julius Müller, Clemens Sandhaus, Ivan Sementsov, Leni Storm